

Bonjour

Comme toujours, 7 postes seront à pourvoir sur le conseil d'administration de l'APGT pour l'année 2025.

Voici la liste des 7 membres ayant posé leur candidature pour le prochain conseil d'administration et le texte de présentation ou de motivation qu'ils ont soumis.

Anne-Marie Bourdeau

Je suis guide touristique et membre de l'APGT depuis 2015. Je suis membre du CA depuis l'automne 2021 et viens de terminer ma troisième année en tant que trésorière de l'APGT, années pendant lesquelles nous avons pu rétablir une bonne santé financière. Bien que je sache que j'ai atteint le maximum d'années permis à ce poste, j'espère tout de même remplir cette fonction en 2025 encore une fois.

Si cela s'avère impossible, je remplirai les fonctions qu'on me confiera et continuerai à faire ce que je fais depuis trois ans et demi, c'est-à-dire travailler à plusieurs projets et mandats que l'APGT mène de front. J'aime l'équipe en place et cela me motive à continuer à travailler à améliorer le sort des guides et de leur association.

Rodrigo de Carvalho

Membre de l'APGT depuis 2020, je me suis impliqué dans le CA en deux mandats, soit en 2022 et 2024.

J'aimerais continuer à contribuer au sein de l'association en tant qu'administrateur et poursuivre le travail entamé notamment dans la promotion de notre métier et dans la solidification du réseautage parmi ses membres. Je tiens à collaborer avec l'équipe actuelle, si engagée et dévouée au progrès de notre association, ainsi que côtoyer ses nouveaux membres.

Merci pour l'attention portée à ma candidature.

Françoise Garabed

J'ai acquis 7 ans d'expérience dans le milieu du tourisme (dont 3 ans en tant que guide). Étant au début de la trentaine, je pourrais insuffler un vent de jeunesse dans l'association tout en la couplant, bien sûr, avec l'expérience des membres plus âgés. Je contribue déjà bénévolement à informer les membres des événements et festivals de façon hebdomadaire, une initiative qui a été reçue très positivement. Dans le contexte actuel où la protection de notre permis est en danger, il est important de faire connaître notre rôle auprès des Montréalais de façon beaucoup plus énergique dans les médias sociaux, mais aussi de démocratiser la formation de guide qui en a fortement besoin. Enfin, je suis d'avis que l'APGT devienne un moteur de changement social, surtout en tendant la main aux jeunes Montréalais afin qu'ils puissent réclamer leur fierté civique locale.

Debby Jones

Bien que je sois nouvelle dans ce métier, je côtoie des guides depuis des années. D'ailleurs, c'est mon conjoint, également guide, qui m'a fait découvrir le merveilleux monde du tourisme. Le fait de côtoyer des guides et de participer à des activités de l'APGT à titre d'invité m'ont permis de voir à quel point cette communauté s'investit dans la réussite de chacun de ses membres. Si je propose ma candidature, c'est avant tout pour contribuer à la protection et à la promotion de ce beau métier qui a su captiver mon cœur. Je suis fière d'être membre de l'APGT; j'adhère à sa mission et je souhaite collaborer à ses projets. Voilà pourquoi je vous demande de bien vouloir considérer ma candidature. J'estime posséder non seulement les qualités et les habiletés nécessaires pour bien remplir le rôle d'administratrice, mais aussi la passion et la volonté de protéger les intérêts des membres de l'association.

René Lemieux

Je pose ma candidature pour un poste d'administrateur car j'aime l'équipe en place. Le travail d'équipe est agréable.

Je fais partie des guides avec un grand nombre d'années d'expérience et ça peut servir notre association.

J'aime organiser des événements originaux et j'aime partager mes connaissances. Je suis toujours curieux de découvrir des nouveautés et de les partager.

Montréal est une ville complexe et j'essaie d'en connaître le plus possible pour le plaisir de nos touristes et de nos collègues.

Frédéric Mandel

Je suis membre du conseil d'administration depuis 2020 et je souhaite poursuivre ma contribution à l'APGT.

J'aimerais continuer de mettre mon expérience au service de l'APGT et ses activités de perfectionnement, de promotion et de réseautage, en plus d'assurer une transition avec d'éventuels nouveaux membres du conseil.

Michel Ménard

Je suis guide depuis 2011. J'ai été sur le CA pendant 6 mois en 2019. Puis je suis revenu en mars 2021. Je termine donc un 4^e mandat consécutif, mais une première année comme président. Je souhaite proposer ma candidature pour la continuité au sein de notre association et continuer les démarches avec, entre autres, la ville de Montréal. Je désire aussi continuer les démarches qui me tiennent à cœur depuis que je suis sur le CA, soit de simplifier et clarifier nos façons de faire pour rendre l'implication des futurs membres sur le CA plus facile et plus attractive.

Je veux continuer aussi à promouvoir le fait que nous sommes une petite association de membres et que chaque membre peut apporter quelque chose à l'association.

Enfin, j'aime travailler avec l'équipe actuelle alors c'est un incitatif de plus à me représenter.

Message du Comité de mise en candidature :

Comme il y a autant de candidats que le nombre d'administrateurs à élire, les sept candidats ci-haut seront donc, conformément à nos règlements généraux, élus par acclamation lors de l'AGA.

La situation est donc plutôt simple pour l'AGA. Les élections ne seront pas nécessaire et surtout il n'y aura aucun poste vacant à combler.

En effet, il est agréable de souligner que c'est la première fois depuis 2020 qu'il y a autant ou plus de candidats que de postes à combler. Il est tout aussi agréable de souligner que trois des sept candidats sont guides depuis moins de cinq ans (cohorte 2020, 2022 et 2024). Il y a donc de la relève!

Merci et bonne assemblée générale annuelle à toutes et à tous.

Le Comité de mise en candidature de 2025 : Françoise Baby, Michel Ménard et Ronny Pangia.